

Montag 27. Februar 2017

Allgemeine Zeitung



MAINZ - (mhz). Der Ehrenpräsident des Mainzer Automobilclubs (MAC) und langjährige Aktive der Mainzer Prinzengarde, Heribert Grebner, ist am vergangenen Mittwoch, 22. Februar, im Alter von 78 Jahren nach langer, schwerer Krankheit verstorben. Der Ingenieur und Firmeninhaber war 27 Jahre lang Vorstandsmitglied des Mainzer Automobilclubs und von 1983 bis 2004 Präsident des Vereins. Später wurde er zum Ehrenpräsidenten des Clubs ernannt. Der MAC habe unter seiner Präsidentschaft erfolgreich die Auftaktrennen in Hockenheim zur Deutschen Tourenwagen-Meisterschaft ausgerichtet.

In der Mainzer Prinzengarde sei Grebner bis in die frühen 1990er Jahre Adjutant des ehemaligen Generalfeldmarschalls Karl Neger gewesen, erinnern die Prinzengarde-Vorstandsmitglieder Peter Gottron und Dr. Diether Degreif. Er war zudem Adjutant des Prinzen im Jahr 1974, als es mit Rolf I. und Marion I. ein Prinzenpaar gegeben habe. Auch in der Bütt war Heribert Grebner aktiv.